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 Ao quinto dia do mês de março de dois mil e vinte e três, na sede do Centro Espírita Allan Kardec, situado 6 
à Rua Açucena, 325, Jardim das Palmeiras, Palhoça/SC, reuniram-se os membros da 14º URE e dirigentes 7 
das casas espíritas para a realização do CFR. Estiveram presentes os irmãos: Antônio Macedo do 8 
C.E.Mensageiros da Luz, Larissa Luiz da Área APSE, Ivana Lobato da Área APSE, Sonia de Faria pelo Grupo 9 
Espírita A.C. da Luz, Rita de Cássia pelo Grupo Espírita A.C. da Luz, Valcimar da Silveira pelo CEECAL, Sônia 10 
de Souza da Área da Família Infância e Juventude, José Gabriel da Área da Comunicação, Inara A. Schultz 11 
como presidente 14°URE, Rosana Ponche vice-presidente 14ª URE, Ana Lídia Mello pelo depto. 12 
Administração e Finanças, Altamiro Lima pelo C.E. Missionários da Luz, , Jonas Diogo Ponche da Área de 13 
Estudo e Difusão Doutrinária, Mary Bonatto da Área de Atendimento Espiritual, Adriana Lucia pelo depto 14 
AI, Ana Claudia pelo C.E. Seara do Amor, Gilson Ribeiro pelo C.E. Bezerra de MeMeneze Renato Durgante, 15 
Salecio de Souza,Heloise Macedo da Área da Secretaria, Silvia H. Cunha da Área da Família, Ricardo Borges 16 
da Área da Juventude, Luana Pinheiro da Área da Juventude, Elzira pelo C.E. Andre Luiz, Crema pelo 17 
Leocádio José Correia, Simone S. dos Santos da Área da Artes, Arlite de Oliveira da Área da Secretaria, Maria 18 
Lucia Souza C.E. Allan Kardec. Acolhimento e prece inicial: harmonização com música por Simone e Crema. 19 
Inara inicia falando sobre a reconstrução do centro espírita Allan Kardec e que os tempos são de 20 
reconstrução. Inara faz a prece de abertura. Rosana com a palavra falou sobre a alegria de estarmos juntos 21 
e falou também sobre a importância de sermos filiados à FEC, pois ela nos dá um norte para que saibamos 22 
onde chegar. O CFR é feito de pessoas responsáveis e somos todos nós que estamos reunidos. Rosana pediu 23 
para que cada representante de centros espíritas levantassem e se apresentassem. Ana Lídia com a palavra 24 
pelo departamento de administração e finanças traz o tema casa solidária e fala sobre o projeto que auxilia 25 
as casas que estão em débito na anuidade, o objetivo é o auxílio financeiro, com esse projeto, com os 26 
recursos da URE já foram acertados um total de R$4.439,00 (quatro mil quatrocentos e trinta e nove reais). 27 
A ideia dos eventos, assim como o almoço beneficente que será realizado no  Lar de Zulma no dia 12 de 28 
março de 2023 às 12:00, é ajudar as casas que não tem condições de pagar anuidade. Ana Lídia convidou 29 
para que as áreas de gestão possam participar das reuniões online na última quinta-feira de cada mês. 30 
Rosana falou que esses recursos e finanças serão registrados em ata todos que quiserem saber os recursos 31 
arrecadados podem pedir extrato para Ana Lídia. Inara reforçou ainda que todos estamos juntos e os que 32 
necessitarem devem pedir ajuda para sabermos como ajudar. Falou sobre o almoço beneficente, esse 33 
almoço foi planejado e agora finalmente saiu do papel, este almoço além de ter como objetivo arrecadação 34 
de recursos para o pagamento da anuidade das casas que necessitam É também um momento de 35 
confraternização, e para que possamos fazer desse dia o Marco importante para passarmos do "eu" para 36 
"nós", avisou que ainda tem convites disponíveis para compra e que também será feita uma lista de 37 
voluntários para auxílio na recepção, na limpeza e organização pré e pós almoço. Rosana com a palavra 38 
falou sobre o clube do livro explicou que existe uma triagem dos livros que serão entregues, tanto adulto 39 
quanto infantil, e que este movimento contribui para a divulgação da doutrina espírita, e que 30% do valor 40 
fica para a casa espírita, Rosana passou um vídeo que explica melhor sobre o clube do livro. Me deu a ideia 41 
de que as casas ainda podem fazer uma feira do livro em seus respectivos bairros, a distribuidora dos livros 42 
apenas distribui sem custo de frete onde 10% é para a FEB. Rosana ainda com a palavra falou sobre o amigos 43 
da fé R$886,00 (oitocentos e oitenta e seis reais) foi o valor arrecadado da URE e que hoje a anuidade está 44 
em R$1091,00 (mil e noventa e um reais), ela pede para que todos divulguem suas casas para os amigos e 45 
familiares. José Gabriel fala sobre o calendário de 2023 este calendário pode ser acessado por todos e fala 46 
ainda que todos podem chamá-lo para tirar dúvidas, ele explicou que no site temos um espaço para 47 
calendário das casas, para comunicação entre as casas e URE, e que toda solicitação seja feito via e-mail 48 
para ficar registrado. Larissa e Ivana (APSE) apresentaram o projeto de oficinas para ensinar a pescar como 49 
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um modo de ajudar as comunidades, trouxeram a ideia de fazer bolsas e sacolas retornáveis feitas com rede 50 
de pesca. Jonas pelo departamento de estudo e difusão, fala do trabalho de entrar em contato com as casas 51 
para saber as informações de atividades públicas das casas, falou também do curso de expositor que será 52 
feito de forma híbrida, ou seja, uma parte presencial e a outra online, o curso de capacitação para 53 
facilitadores de estudos será feito em formato online. Simone pelo departamento de arte falou sobre a 54 
dificuldade de expansão, e será feito um curso de capacitação para música teatro e poesia, no dia primeiro 55 
de abril será a primeira capacitação de teatro, e falou ainda sobre a importância de cada casa implantar a 56 
área de arte. Sônia pelo departamento de família infância e juventude pede a participação de todos, e falou 57 
sobre a parada pedagógica este que é um evento para crianças espíritas serão no mínimo seis meses de 58 
participação em evangelização, além de palestras temáticas terá o AFIGE, em junho terá um encontro para 59 
jovens, em março e junho capacitação para evangelizadores, e os evangelizadores das casas espíritas devem 60 
participar dos encontros mensais. Ricardo e Luana falaram sobre o ERJE e agradeceram a participação e 61 
auxílio de todos falaram ainda sobre o acolhimento dos jovens autoconhecimento, amor próprio e caridade 62 
foram os temas abordados falaram ainda sobre a importância da criança participar para que o jovem possa 63 
estar presente. Marx pelo departamento de atendimento espiritual falou sobre o Momento com Jesus que 64 
acontece todas as segundas e é para todas as casas da 14ª URE e é importante divulgar nas casas para todos 65 
os trabalhadores. Rosana pelo departamento de união e unificação passou um informativo do CFE, falou 66 
sobre a mudança da sede da FEC em decorrência de alguns problemas na sede atual. Na roda de conversa 67 
Antônio parabenizou o trabalho e demonstrou interesse em algumas atividades,  Rosana falou sobre a ideia 68 
de haver uma palestra pública para jovens onde eles cuidam e organizam. Encerramento: sem mais a 69 
acrescentar, Maria Lucia faz o encerramento com uma prece, onde deu por finalizada a reunião, e eu Heloise 70 
Macedo 1ª secretária e Arlite de Oliveira 2ª secretária da 14ª URE, lavramos a ATA.  71 
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